

La biblioteca de Ermua refuerza el apoyo en su sala infantil debido a la demanda

Además de esta medida que conlleva un cambio en los horarios de fin de semana, se organizan durante el mes varias exposiciones temáticas

AINHOA LASUEN

La biblioteca municipal de Ermua refuerza el apoyo en su sala infantil, debido a la demanda de las personas usuarias de este espacio.

Todos los lunes, martes y miércoles, de 16.30 a 18.30 horas, se apoyará y orientará a los niños, niñas y acompañantes que acudan a la sala infantil.

Para proceder a estos reajustes ha sido necesario modificar el horario de apertura vespertino del servicio durante los fines de semana y festivos, que pasa a ser de 17 a 20 horas.

Una persona permanecerá allí en el horario establecido para orientar en la búsqueda de información o con lecturas para cada edad.

También se aconsejará para mantener en buenas condiciones, de orden y accesibilidad, los materiales de este servicio y recordar la normativa de uso, convivencia en dicha sala y atender todas las cuestiones que planteen los lectores que acuden a este espacio.

Hasta este momento estas personas tenían que dirigirse al personal de la biblioteca en el mostrador general, y en adelante, en esos días y franjas horarias, la atención será directa en el mostrador de la propia sala infantil.

La labor de adecuación a este nuevo refuerzo se lleva a cabo desde comienzos de año y hoy en día ha conseguido implantarse en su totalidad.

De esta forma, la biblioteca está respondiendo a la demanda de un número importante de usuarios que requieren una atención especializada. En 2007 se contaba con 8.500 usuarios .

De este modo, con los mismos recursos, pero con esta reorganización, la biblioteca intenta mejorar la calidad del servicio que ofrece, adecuarlo a la demanda e ir adaptándolo a los cambios y necesidades culturales y sociales de la población ermuarra.

Los cambios y novedades que se registran habitualmente en la biblioteca municipal son una prueba evidente de que la mejora continua y la evaluación constante forman parte del trabajo diario de los responsables de este servicio.

Exposiciones

Durante este mes se registran también otras novedades.

En primer lugar, la biblioteca expone parte de los materiales recibidos como premio al haber sido finalista en el certamen anual de Dinamización Lectora que organizan la Federación Española de Municipios y Provincias, el Ministerio de Cultura y la Fundación Coca-Cola.

El premio recibido consiste en un lote de 270 libros infantiles, juveniles y de adultos, a demás de bolsas promocionales, marcapáginas y un teatrillo japonés. A lo largo de este mes se irán exponiendo varios de estos materiales en la biblioteca.

Este servicio municipal también ha incluido en sus instalaciones una exposición de novela erótica, que incluye una selección de libros clásicos y actuales, tanto en euskera como en castellano.

Estos libros se mostrarán hasta el 17 de febrero, aunque todos ellos se podrán llevar en préstamo.

EL SERVICIO

Biblioteca infantil: Lunes, martes y miércoles, de 16.30 a 18.30 horas, habrá una persona en el mostrador de la sala. Los fines de semana se abrirá de 17 a 20 horas.

Exposiciones: Novela erótica, materiales cedidos por FEMP.